



学校だより



5月がスタートしました。

新学期がスタートして、1ヵ月が経ちました。学校では学級活動以外に、複数学年で実施する、委員会やクラブ活動、地区毎に分かれて登下校時の課題を話し合う地区児童会もスタートしました。4月18日には、早速、各委員会の代表者と4年生から6年生の学級代表者から構成される、代表委員会の第一回目が開催されました。初回の討議テーマは、4月の全校行事～「1年生を迎える会」～で実施する、全校ゲームの選定でした。この代表委員会は、合議制で運営され、学校の重要な事を子どもたち自身で話合って決める場となっています。小学校の中でも民主主義が浸透しています。6月頃には、「鴨西をよりよくするために」のテーマで話し合うことを予定しており、そこでは鴨西の校則を児童皆が理解して、学校をよりよくするために見直すべき項目があるかについて話し合う予定です。



【学校教育目標と今年度の重点取組について】

鴨方西小学校の教育目標と今年度の重点取組について、保護者の皆様、地域の皆様にご報告します。

- 校訓 : 「たゆまない努力 鴨西っ子」
- 学校教育目標 : 「豊かな心を持ち、主体的に行動する子どもの育成」
- めざす子ども像 : 「思いやりのある子ども、進んで学ぶ子ども、元気な子ども」
- R5重点取組 : 知・徳・体・郷土愛の醸成に向けて、以下を重点的に進めます。



研究授業・研究協議を実施し、授業改善をはかっていく
研究テーマ「え、なんで？」がうまれる算数科の授業づくり
～ 課題提示や発問の工夫を通して～



鴨方中学校での取組「ほめ言葉のシャワー※」を
小学校でも開始

※一人ひとりのよいところをクラスみんなで見つけ合い伝え合う活動



- ・体育科の指導を工夫するとともに、業間運動の充実を図る
- ・中学校区で統一した、基本的な生活習慣の定着（家庭と連携）



体験農園活動（水辺の楽校）、わくわく花畑整備等、
地域の方との交流を通じて郷土愛を醸成

チーム鴨西小で教員がバクトルを合わせて進めていきます。ご支援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。